

PRESSETEXT KGW3:

KGW3 ist ein Freundeskreis der 2019 beschlossen hat eine Band zu gründen. Die Musik der Band stammt aus der Feder von Trompeter Isaac, Rapperin/Sängerin Jana und Rapper BenJo. Sie vereint nicht nur englische und deutsche Texte, sondern auch männliche und weibliche Stimmen auf Brass-Beats.

Seit der Gründung der Band ist vieles geschehen. Neben zahlreichen medialen Auftritten, wie bei „Puls4“ und in der Streaming-Show „Zuhause mit SIDO“, hat KGW3 schon viele Zuhörer*innen begeistert.

Über 50 Konzerte spielten die Musiker*innen von KGW3 mittlerweile zusammen, unter anderem auch am Wiener Donauinselfest. Auf der Bühne wird die Gruppe durch Schlagzeug und Bass erweitert. Besonders Live sorgt KGW3 für unvergessliche Augenblicke.

Die Musiker*innen von KGW3 bringen ihr Herz auf Papier. Die Song-Themen sind aus dem Leben gegriffen und zeigen auf, dass wir in unseren Herausforderungen niemals alleine sind. Musikalische Botschaften von KGW3 gibt es auch oft auf Demos zu hören, wie beispielsweise auf Bühnen von Fridays 4 Future.

Im Frühjahr 2024 ist KGW3 bei „Die Großen Chance“ im ORF zu sehen. Weitere Information zu Events und Co. finden Interessierte auf Instagram: [kgw3.music](https://www.instagram.com/kgw3.music)
„Let The Good Times Roll!“